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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Espaces naturels
Question écrite n° 48583

Texte de la question

M. Jean-Claude Bahu appelle l'attention de M. le ministre de l'agriculture, de la peche et de l'alimentation sur les
graves consequences que risque d'avoir sur notre espace rural la baisse des credits attribues au Fonds de
gestion de l'espace rural. Si, dans le cadre de la discussion de la loi de finances pour 1997, la dotation
budgetaire du FGER a ete accrue par rapport au montant initialement prevu par le projet de loi de finances, les
agriculteurs, chasseurs, pecheurs restent inquiets quant a l'avenir de ce fonds et a leur capacite a remplir leur
mission de jardinier de la nature. Aussi, lui demande-t-il quelles mesures il entend mettre en oeuvre afin de leur
permettre de poursuivre la mission essentielle d'amenagement de notre espace qui leur a ete confiee.
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